

合の医療機関窓口での対応については、市内の医療機関に一層の注意をお願いする。

佐々木 貴 史

安全・安心なまちづくり

市長の政治姿勢について

作成して食材の安全を確保するとともに年間カリキュラムを作成して食育を指導している。

問 ①過去の発言によるところアクションプランがなければ18年度予算は組めないはず。改革本部でアクションプランの議題中、市長自ら「夢と希望を語る部分が見えてこない」と発言、市民説明と大きく相違しているが。(3)まちづくり総合プランは撤回の英断を。

答 ①緊急行動計画・定員適正化計画等をベースにして、予算編成は何ら問題はなかった。プラン作成は並行して進められた。(2)選択と集中」で、一緒に問題提起したもの。(3)改訂プランの市民参加推進が希望あるまちづくりの保証になる。

策定中の障害福祉計画は将来的ニーズ把握と福祉ビジョンの明示を

問 ①地域での自立生活に欠かせないグループホーム・ケアホームの設置はどう考えるか。(2)障がい区分と利用量決定の違いは。(3)障がい児童の送迎など自立支援法への対応について親切丁寧な支援を求めるが。

答 ①必要性を感じている。(2)利用者、介護者の状況等を総合的に判断する。(3)サービスの低下がないように努力していく。(4)丁寧に分かりやすくやつてていく。

徐々に浸透してきている。(3)市民協働の一層の発展を図ることからも、NPO法人認証を前提とした。(4)事業者で収納する。報は積極的に掲載している。

泊江市アクションプランについて一定員適正化計画について

問 ①保育園は公立存続か、民間委託かが問われている。公立と民間委託の違いは何か。又市長の決断は。(2)学校教育と社会教育を統合する予定だが、生涯学習施設を市長部局へ移行することで将来における泊江市の生涯学習はどうなるのか。

答 ①職員467人体制を目指す上で、保育園職員を削減せざるを得ない。保育サービスの向上とあわせ、その対応ができるなら公立で存続させ、それができなければ民間委託もできる。(2)生涯学習は社会教育を包含する概念を考えるので社会教育として支援を行いたい。

ビス提供を行う仕組みなど。民協働の一層の発展を図ることとしての市役所づくりはどこに示されているか。(2)新しい公共空間には、NPO文化の成熟が不可欠だから社会教育再編には賛成だ。ところで、市長は教育委員会解体論に反対ではなかつたか。

市役所の形はどうなるか

問 ①組織改革案の中に「新しい公共空間の戦略本部としての市役所づくり」はどこに示されているか。(2)新しい公

司空間には、NPO文化の成熟が不可欠だから社会教育再編には賛成だ。ところで、市長は教

育委員会解体論に反対ではなかつたか。

市役所の形はどうなるか

ビス提供を行う仕組みなど。

民協働の一層の発展を図ることからも、NPO法人認証を前提とした。(4)事業者で収納する。報は積極的に掲載している。

市役所の形はどうなるか

ビス提供を行う仕組みなど。

民協働の一層の発展を図ることとしての市役所づくりはどこに示されているか。(2)新しい公共空間には、NPO文化の成熟が不可欠だから社会教育再編には賛成だ。ところで、市長は教

育委員会解体論に反対ではなかつたか。

市役所の形はどうなるか

ビス提供を行う仕組みなど。